

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.8 2021.5.20 文責 上谷基博

<知っておこう1> 昨年度コミュニティ・スクールとなりました。



今週に入って身体の調子を崩している人が増えているようです。月曜日は10人以上の人が早退しました。梅雨入りし、急に暑くなったことが原因なのかもしれませんね。マスク着用等、感染症対策をする上で厳しい状態になりますが、みなさん一人ひとりが高い意識を持って行動してくれることを願っています。

さて、今回の表題『本校は昨年度コミュニティ・スクールになりました。』です

が「何じゃそれ？」かもしれませんね。そこで少し説明しますね。コミュニティ・スクールというのは「学校運営協議会を設置した学校」のことです。では「学校運営協議会って何？」読んで字のごとく、学校運営について協議する会(チーム)ってこと。

明治以来100年以上日本の公立の学校は校長先生をはじめとする教職員の手によってあらゆる運営を行ってきました。しかし、時代の流れと共に現在では学校はもはや教職員だけでは社会からの様々な要請に応えられない状況になっています。物理的に手が足りないということだけでなく、価値観の多様



化に対応するのが困難になってきているということです。そこで保護者や地域住民、また何らかの形で学校に関わっていただいている方に学校運営について一緒に考えていただくようとしているんです。

本校の運営協議会は私を含めて12名の委員で構成しています。委員は香芝市教育委員会から委嘱、任命されており、学校関係者以外の9名の方は香芝市の非常勤の特別職扱いになります。



運営協議会について生徒のみなさんをはじめ、保護者の方々にもきちんと知っておいてほしいので私以外の委員の方々を紹介しておきます。

会長：(本校コミュニティ協議会 環境支援チーム代表)
副会長：(本校コミュニティ協議会 学習支援チーム代表)
委員：(本校コミュニティ協議会 安全安心支援チーム代表)
(本校PTA会長) (本校PTA副会長)
(本校PTA副会長) (白鳳台自治会長)
(旭ヶ丘ニュータウン自治会長)
(香芝北中学校区コーディネーター)
(旭ヶ丘小学校長) (志都美小学校長)

なお今年度1回目の運営協議会を5月24日(月)15時より開催します。主な議題は①「令和3年度の学校運営方針」についての提案と承認、②学校の現状報告と今後の予定などになります。

会議は香芝市の規則に則って傍聴が可能となっております。保護者の方で傍聴を希望される方は学校ホームページに案内を掲載しておりますのでご確認をお願いします。

<知っておこう2> 香芝市の教育長が代わられました!

みなさんにとってはあまり関わりがないかもしれませんね。通常なら市内4中学校の生徒会役員と教育長との懇談会や中学生議会を通して一部の人は関わる機会がありますが、すべて中止になりましたからね。

この3年間、村中義男さんが教育長を務めてくださいました。エアコンの導入や一人1台の端末配布、コロナ禍における難しい判断など香芝市の学校教育のリーダーと



して教育行政をリードしてくださいました。現場で私たちが頑張れるのも教育長のおかげと言っても過言ではありません。村中前教育長の功績には感謝しきれないと思います。

なお5月1日より小西友吉さんが新教育長に就任されました。学校に来られる機会があればみなさんに紹介させていただきますね。